

**ECTA Vice President****Dave Preskitt** ECTA Vice President**Dave Preskitt**

0176/21001656

e-Mail: vice-president@ecta.de



Summer greetings from ECTA (European Callers and Teachers Association) Office of the Vice President! On behalf of all our members and fellow officers and advisors, we wish all dancers an exciting and safe summer holiday season, wherever your dancing travels take you. This is an especially exciting time for our members, as we experience a flow of new square dancers entering our dance halls. But it is also a busy season for leaders in all our other dance activities, as we will have experienced the Clogging Convention and Round Dance Festival during the month of May, with the Annual ECTA Convention coming in June. Later, the Contra and Traditional Dance fans gather for their annual Contra Dance Convention in October. We're hoping to see many of you at these, and many other special events this year!

All of you are familiar with the great work done for our activity by the Board of EAASDC, with all the volunteer helpers and staff, but this article is actually for those readers who are curious about what ECTA Board members (this month, the VP) do in their offices and throughout the dance halls of Europe. I'm hoping that you'll also hear about other Board Members and their roles in the coming months.

The Role of Vice President, like all of the offices that serve an activity such as ours, contains simply too many tasks to describe in one article, so this article will focus on just 3 of the primary tasks.

The 1st (like every VP in every other organization) is to fulfill the role of the President, if for any reason that person becomes unavailable to perform that office's tasks for an extended period of time. Since

Sommerliche Grüße von der ECTA (European Callers and Teachers Association) vom Schreibtisch des Vizepräsidenten! Im Namen all unserer Mitglieder, Mit-Vorstände und Berater wünschen wir allen Tänzern eine spannende und sichere Sommerurlaubszeit, wo auch immer euch eure Tanzunternehmungen hinführen. Dies ist eine besonders spannende Zeit für unsere Mitglieder, in der wir eine Menge neuer Square Tänzer in unsere Hallen strömen sehen. Aber es ist auch eine geschäftige Zeit für die Leader in unseren anderen Tanzsparten, jetzt wo Clogging Convention und Round Dance Festival im Mai hinter uns liegen und die ECTA Convention im Juni vor der Tür steht. Später kommen dann noch die Fans des Contra und Traditional zu ihrer jährlichen Contra Dance Convention im Oktober zusammen. Wir hoffen, viele von euch bei diesen und vielen anderen besonderen Veranstaltungen in diesem Jahr zu sehen!

Ihr alle wisst um die großartige Arbeit, die das EAASDC Board für unser Hobby leistet, zusammen mit allen ehrenamtlichen Helfern und Mitarbeitern, aber dieser Artikel ist tatsächlich für diejenigen Leser gedacht, die neugierig sind, was die ECTA Vorstände (diesen Monat der VP) so in ihren Ämtern und in den Tanzhallen Europas machen. Ich hoffe, dass ihr in den kommenden Monaten auch noch von anderen Vorstandsmitgliedern und ihren Aufgaben hören werdet.

Die Rolle des Vizepräsidenten beinhaltet, wie alle Ämter, die einer Gemeinschaft wie der unsrigen dienen, schlicht zu viele Aufgaben, um sie in einem Artikel zu beschreiben, daher wird sich dieser Artikel auf drei der wesentlichen Aufgaben konzentrieren.

Die erste (wie bei jedem VP in jeder Organisation) ist es, die Rolle des Präsidenten zu

this happens only very seldom, the role is actually played out more as a close working partnership with the President, and the other members of the Executive and Extended Board members. In matters of ECTA policy and procedures for conducting routine business, the VP is part of the decision making team for matters that require no voting procedures from the General Membership. This part of the VP job is the most frequently practiced task, with communication occurring every day with other Board Members or other leaders from the ECTA membership ranks. To me personally, this is the most rewarding part of the VP job, as it offers the opportunity to be involved in the improvement process of our activity, and the success of the ECTA itself in realizing their goals.

### **Membership administration**

The 2nd, and more time demanding task of the VP is to maintain the ECTA Membership administration. I'm aware of a time that the VP maintained the membership records on 3X5 inch Menu cards, using a lead pencil and a good supply of erasers. Since those early years, the activities and functioning of our Callers, Cuers, Teachers, Instructors and Prompters has become far more dynamic, as well as the numbers within our membership. Therefore, our membership is now administered with the assistance of a specialized Data-Base that helps the VP, and other Board Members, handle the overview more simply. Since ECTA membership exists largely on a graduated experience and participation basis, the VP maintains records of leader attendance at Counsel, Regional, or General Membership Meetings, and coordinates the promotion procedures of those leaders who apply and who qualify for Active Membership within ECTA. Beyond the status of Trainee or Subscriber, Active ECTA Membership grants the leader the privilege to vote on matters concerning the association, to be a candidate for Office, and to perform at any of the ECTA or ECTA/EAASDC hosted Jamborees and

übernehmen, sollte dieser aus irgendwelchen Gründen seinen Aufgaben für einen längeren Zeitraum nicht nachkommen können. Da das nur sehr selten passiert, gestaltet sich diese Aufgabe mehr als enge Arbeits-Partnerschaft mit dem Präsidenten und den anderen Mitgliedern des geschäftsführenden und erweiterten Vorstands. Im Hinblick auf ECTA Regelungen und Vorgehensweisen und in der Führung der Tagesgeschäfte ist der VP ein Teil des Entscheidungs-Teams für Angelegenheiten, die keine formale Abstimmung in der Mitgliederversammlung erfordern. Dieser Teil der VP-Arbeit ist der am meisten praktizierte, in täglichen Absprachen mit anderen Board-Mitgliedern oder anderen Leaders aus der ECTA Mitgliedschaft. Für mich persönlich ist das auch der am meisten erfüllende Teil der VP-Arbeit, da er mir die Möglichkeit gibt, mich am Verbesserungsprozess für unser Hobby zu beteiligen und am Erfolg der ECTA bei der Verwirklichung ihrer Ziele.

### **Mitgliederverwaltung**

Die zweite und zeitaufwändigere Aufgabe des VP ist die Verwaltung der ECTA Mitgliedschaft. Ich kenne noch eine Zeit, als der VP die Mitgliederdatei auf 8x13cm großen Karteikarten verwaltete, mit Hilfe eines Bleistifts und einem guten Vorrat an Radiergummis. Seit diesen frühen Jahren sind die Aktivitäten und Funktionen unserer Caller, Cuer, Teacher, Instructor und Prompter sehr viel dynamischer geworden, genau wie unsere Mitgliederzahlen. Daher wird unsere Mitgliedschaft jetzt mit Hilfe einer speziellen Datenbank verwaltet, die dem VP und anderen Vorständen hilft, die Übersicht zu behalten. Da die ECTA Mitgliedschaft im Wesentlichen abgestuft auf der Basis von Erfahrung und Teilnahme fußt, führt der VP Buch über die Anwesenheit der Leader bei Counsels, Regional-, oder Allgemeinen Mitgliederversammlungen, und koordiniert die Aufnahmebedingungen für diejenigen, die sich für die aktive ECTA Mitgliedschaft bewerben und in Frage kommen. Hinausgehend über den Status als Trainee oder Subscriber bietet die aktive ECTA Mitgliedschaft dem Lea-

Round-Up events. Concerning this last notion, the exclusive privilege to be programmed at those events, which has been a traditional agreement between the EAASDC and ECTA for some decades now, the organizers of such events are requested to follow a certain important procedure in the selection and invitation of leaders being considered to perform. Since the ECTA VP maintains the most accurate and up-to-date version of the Active Membership list, the list of leaders being considered must first be submitted to that office for review and assurance that leaders are, at the time of invitation must they?, and will be, at the time of performance, Active Status Members of ECTA. To avoid embarrassment and misunderstanding, it is important to submit this list prior to inviting the leaders being considered. Understandably, this task is not the favorite of the current VP, but one that is taken seriously to ensure that the leaders who deserve to be rewarded premium performance spots through dedication and hard work within the ECTA framework receive that preference.

### **ECTA Convention**

3<sup>rd</sup>, but certainly not lastly, the ECTA Vice President is the primary organization point of contact for the annual ECTA Convention, which takes place typically over 3-4 days during the summer months. However, even though there are many aspects to the organization of this event, the real work required in making a successful Convention is done by the many member volunteers and Officers who contribute their talents in the months leading up to, and during this important occasion. The location is rotated about Europe (but normally within or as close to the borders of Germany as practical), so the search for suitable locations with conference and hotel space is a big challenge. Pre-registration and receiving of members to the convention is handled by a competent team of volunteers, while the main purpose of the gathering is to offer the membership a diverse opportunity

der die Möglichkeit in Verbandsangelegenheiten mitabzustimmen, für ein Amt zu kandidieren und bei den von ECTA oder ECTA/EAASDC veranstalteten Jamborees und Round Ups auf der Bühne zu stehen. Was diesen letzten Punkt angeht, das exklusive Recht auf ein Engagement bei diesen Veranstaltungen, das seit einigen Jahrzehnten eine traditionelle Vereinbarung zwischen EAASDC und ECTA darstellt, so sind die Organisatoren von solchen Veranstaltungen gebeten, eine bestimmte wichtige Vorgehensweise bei der Auswahl und Einladung der vorgesehenen Leader einzuhalten. Da der ECTA VP über die genaueste und aktuellste Liste der aktiven Mitglieder verfügt, muss die Liste der vorgesehenen Leader als Erstes bei ihm eingereicht werden, zur Überprüfung und Sicherstellung, dass die Leader zum Zeitpunkt der Einladung und zum Zeitpunkt des Auftritts aktiven ECTA Mitgliedstatus haben. Um peinliche Situationen und Missverständnisse zu vermeiden, ist es wichtig, die Liste einzureichen, bevor die vorgesehenen Leader eingeladen werden. Verständlicherweise ist das nicht die Lieblingstätigkeit des momentanen VP, sie wird aber trotzdem ernst genommen, damit sichergestellt ist, dass die Leader, die sich durch Einsatz und harte Arbeit innerhalb der ECTA Strukturen das Vorrecht auf bevorzugte Programmplätze erworben haben, dieses auch erhalten.

### **ECTA Convention**

Drittens, aber sicher nicht letztens, ist der VP der primäre Ansprechpartner in der Organisation der jährlichen ECTA Convention, die typischerweise an drei bis vier Tagen während der Sommermonate stattfindet. Jedoch, obwohl die Organisation dieser Veranstaltung viele Aspekte beinhaltet, die wahre Arbeit, die für eine erfolgreiche Convention notwendig ist, leisten die vielen freiwilligen Mitglieder und Vorstände, die während dieses wichtigen Ereignisses und in den Monaten davor ihre Fähigkeiten einbringen. Der Veranstaltungsort wechselt innerhalb Europas (normalerweise aber innerhalb oder so nahe wie praktischerweise

to attend a great number of seminars, panels, and workshops. This is all accomplished through the hard work of the respective Counsel Coordinators, and largely in conjunction with the EEP (ECTA Education Program) developed curriculum of Leader Education. The vast collection of training material in the ECTA Library is available to members through the entire course of the weekend, as well as one or more Record Shops offering vinyl or CD music for all of the ECTA Dance forms. And with plenty of time for sharing of experiences and ideas in between the sessions and during the after hour gatherings, the weekend culminates with the Annual General Membership Meeting, where the election of Officers and Counsel Coordinators takes place, as well as the conduct of important decision making and other official business by the members of the organization.

Sound like a dream job? Certainly, if you thrive on working closely with professional, friendly colleagues both within and across organizational borders, and when it all goes toward the maintenance of our great past-time of Square, Round, Clogging and Contra or Traditional Dancing in Europe ... best job on the planet!

Thanks for reading! Look forward to much more news and comments from this office, as well as those from other ECTA representatives.

möglich an den Grenzen Deutschlands), daher stellt die Suche nach passenden Örtlichkeiten mit Konferenz- und Übernachtungsräumen eine große Herausforderung dar. Die Voranmeldungen und der Empfang der Mitglieder bei der Convention wird von einem kompetenten Team von Ehrenamtlichen gehandelt, während der Hauptzweck der Zusammenkunft der ist, den Mitgliedern vielfältige Möglichkeiten zur Teilnahme an zahlreichen Seminaren, Diskussionsrunden und Workshops anzubieten. All das wird erreicht durch die harte Arbeit der jeweiligen Counsel Coordinators und weitgehend in Verbindung mit dem EEP (ECTA Education Program) – entwickelten Curriculum für die Leader-Ausbildung. Die umfangreiche Sammlung an Trainingsmaterial aus der ECTA Bibliothek steht den Mitgliedern während des kompletten Wochenendes zur Verfügung, ebenso wie ein oder mehrere Anbieter von Musik auf Vinyl oder CD für alle ECTA Tanzformen. Und mit jeder Menge Zeit für den Austausch von Erfahrungen und Ideen zwischen den Unterrichtseinheiten und in Zusammenkünften nach den offiziellen Programmteilen bildet den krönenden Abschluss des Wochenendes die Jahreshauptversammlung, wo die Vorstände und Counsel Coordinator gewählt, wichtige Entscheidungen getroffen werden, und andere offizielle Handlungen der Mitgliedschaft stattfinden.

Klingt nach einem Traumjob? Sicherlich, wenn du Spaß daran hast, eng mit professionellen, freundlichen Kollegen inner- und außerhalb der Verbandsgrenzen zusammenzuarbeiten, und wenn alles auf die Erhaltung unseres großartigen Zeitvertreibs Square, Round, Clogging und Contra- oder Traditional Dancing in Europa ausgerichtet ist ... der beste Job der Welt!

Danke fürs Lesen! Freut euch auf mehr Neuigkeiten und Kommentare von dieser, aber auch von Seiten der anderen ECTA Vertreter.

Übersetzung: Nicole Siebentritt